

IWO

BPIP RI dan TNI AD Gelar Seminar Kebangsaan, Pertegas Pancasila Sebagai Ideologi Pemersatu Bangsa

Suhendi - JATENG.IWO.OR.ID

May 29, 2024 - 08:15



SOLO BARU - Berangkat dari komitmen kuat untuk mempertegas Pancasila sebagai ideologi pemersatu bangsa, Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) RI bekerja sama dengan Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI AD) menggelar Seminar Kebangsaan dalam rangka Sosialisasi Penguatan Kebangsaan pada TMMD ke-120 di wilayah Kodim 0726/Sukoharjo.

Seminar yang diberi tajuk "Pancasila Sebagai Ideologi Pemersatu Bangsa Indonesia" ini digelar di hotel Grand Mercure Solo Baru, pada Selasa (28/5/2024). Acara ini diikuti oleh 500 peserta yang berasal dari berbagai unsur di masyarakat, meliputi Pemerintah Daerah, Aparatur Sipil Negara (ASN), TNI-Polri, organisasi kemasyarakatan, pelajar, hingga mahasiswa di wilayah Sukoharjo dan sekitarnya.

Dalam sambutannya, Komandan Resor Militer (Danrem) 074/Warastratama, Kolonel Inf Ali Akhwan, S.E., menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaannya kepada BPIP RI atas sinergi apik yang terjalin dalam menggelar kegiatan tersebut. Ia juga menekankan tentang peran penting Pancasila sebagai ideologi negara sekaligus alat pemersatu bangsa, yang seyogyanya dapat diimplementasikan oleh seluruh komponen bangsa Indonesia.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap seluruh peserta dapat memahami dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Pancasila adalah dasar yang menguatkan persatuan bangsa kita. Dalam dinamika global dan sosial, nilai-nilai Pancasila harus selalu menjadi pedoman," ujarnya.

Sementara itu, Direktur Sosialisasi Komunikasi dan Informasi BPIP RI, Prof. Dr. H. Agus Moh. Najib, S.Ag., M.Ag., selaku *Keynote Speaker* di seminar tersebut, menegaskan tentang pentingnya aktualisasi nilai-nilai Pancasila oleh seluruh komponen bangsa. Guru Besar UIN Sunan Kalijaga ini juga menjelaskan mengenai sejarah panjang bangsa Indonesia, mulai dari zaman kerajaan, hingga era kemerdekaan, untuk menunjukkan betapa pentingnya persatuan dan kesatuan dalam membentuk bangsa Indonesia yang majemuk, dengan Pancasila sebagai dasar negara.

"Melalui kegiatan ini, diharapkan seluruh peserta dapat semakin memahami dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, serta memperkuat rasa kebangsaan dan persatuan di tengah masyarakat," tandas Prof. Dr. H. Agus Moh. Najib.

Turut hadir menjadi peserta dalam acara Seminar Kebangsaan ini, Para Pejabat Forkopimda di Sukoharjo, pimpinan Ormas, pelajar, mahasiswa dan anggota TNI-Polri di wilayah Kodim 0726/Sukoharjo. (Dispenad/Hendi)